

03.08.2018

Stadtverwaltung weist auf erhöhte Waldbrandgefahr hin

Aufgrund der seit Wochen anhaltenden Trockenheit und sommerlichen Hitze besteht in Ludwigshafen und Umgebung erhöhte Waldbrandgefahr. Die sehr hohen Temperaturen der vergangenen Tage haben dazu geführt, dass derzeit die Gefahrenstufe 4 (von 5) für Waldbrände vorliegt. Für die kommenden Tage wird das Erreichen der Gefahrenstufe 5 prognostiziert. Anlässlich dieser Situation ruft Feuerwehrdezernent und Kämmerer Dieter Feid die Bewohnerinnen und Bewohner Ludwigshafens zum verantwortungsvollen Umgang mit offenem Feuer im Freien auf. "Feuerquellen und dabei entstehender Funkenflug können in den ausgetrockneten Gebieten Brände auslösen, die Menschen und Tiere gefährden sowie Bäume, Pflanzen und Grünflächen schädigen. Deshalb appelliere ich an die Bürgerinnen und Bürger, mit offenen Feuerquellen möglichst sorgsam umzugehen und auf diese nach Möglichkeit zu verzichten", erklärt er.